

Ressort: Lokales

Mysteriöser Gestank sorgt in Köln für Aufregung

Köln, 11.06.2013, 11:19 Uhr

GDN - Ein noch nicht identifizierter Gestank nach Maggi und Majoran hat sich am Dienstag in ganz Köln ausgebreitet. Wie ein Sprecher der Kölner Feuerwehr der Online-Ausgabe des "Express" sagte, gingen am Dienstagmorgen verschiedene Anrufe bei den Rettungskräften ein, die alle den merkwürdigen Geruch vermeldeten.

Ein Mann sei aufgrund starker Übelkeit sogar in eine Klinik eingeliefert worden. Was den sich immer weiter ausbreitenden Geruch verursacht, ist derzeit noch völlig unklar. Weder Chemiekonzerne noch Abwasserwerke konnten bislang Informationen dazu liefern. Die Feuerwehr Köln hat Proben zur Untersuchung in ein Labor geschickt, die Ergebnisse sollen nun Klarheit bringen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15586/mysterioeser-gestank-sorgt-in-koeln-fuer-aufregung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com